



## **Dringliches Postulat Nr. 544 2004/2009**

Eingang Stadtkanzlei: 22. Oktober 2009

### **Stopp der Textilisierung der Altstadt – der „Stadtkeller“ muss gerettet werden**

Schon vor 20 Jahren redete man von der „Textilisierung der Altstadt“. Der Trend ging seither unvermindert weiter: Eine gesichtslose internationale Textilkette mit auswechselbarem Angebot nach der anderen verdrängte alteingesessene Geschäfte und Beizen.

Nun ist die Schmerzgrenze erreicht. Mit der drohenden Schliessung des „Stadtkellers“ und der Umfunktionierung in einen Kleiderladen erlitt die Stadt einen nicht zu akzeptierenden Verlust:

#### Musikszene der Stadt Luzern

Der „Stadtkeller“ ist ein bedeutender, traditioneller Aufführungsort für lokale und nationale Interpreten, Gruppen und Bands. Selbst für eine Legende wie „Polo National“ wäre die Schliessung des „Stadtkellers“ ein „grosser Verlust“.

#### Fasnacht

Während den "schönsten Tagen des Jahres" gilt der „Stadtkeller“ als unverzichtbare und eigentliche Hochburg der Lozärner Fasnacht.

#### Tourismus

Für das Image der Touristenstadt ist der „Stadtkeller“ ausserordentlich wichtig. Das touristische Angebot dort ist professionell und hochstehend. Viele Reiseveranstalter haben einen Besuch im „Stadtkeller“ in ihrem Programm.

Kurz: Eine Schliessung des „Stadtkellers“ wäre für die Stadt Luzern eine Katastrophe. Das kann so nicht einfach hingenommen werden.

**Der Stadtrat wird gebeten, sich mit aller Kraft für den Erhalt des „Stadtkellers“ in seiner jetzigen Funktion einzusetzen.**

Werner Schmid und Urs Wollenmann  
namens der SVP-Fraktion